

Estagel, 23 de Octubre de 1947.

Srta. Felipa Costabella.  
Salt (Gerona)

Querida: La semana pasada recibí tu carta del 9 del corriente, con una foto tuya, una carta para M<sup>me</sup> Martínez, de Satour, y otra para Alberta, de su hermana. Una y otra están ya en poder de sus destinatarios y, por lo que a la última se refiere, he recibido ya la contestación que Alberta manda a su hermana, que te incluyo en la presente, junto con la foto que nos sacaron en Savetanet el día que estuvimos allí. Esta foto, desde luego, es para ti, aunque te agradeceré la hagas ver a mis padres y hermanos.

Resulta, pues, según me informas, que una nueva dificultad se interpone ahora en nuestros proyectos. De todos modos, si se nos permite casarnos por procuración, esta dificultad quedará solventada. Voy a ir en breve a Perpiñán para realizar las oportunas gestiones. Todo ello representará un retraso más en nuestro deseo de unión, pero, después de tantos años de espera, poco importe tener que aguardar todavía algunos meses. Continúa, pues, preparando lo tuyo. En cuanto estén en mi poder, te mandaré todos los papeles que te hagan falta.

Haec unos días encontré nuevamente en Perpiñán a Conchita y su marido. Me dijeron que iban a establecer su residencia en la capital del Rosellón.

Sigo trabajando en el mismo sitio. Gano ahora unos ocho mil francos al mes. Tengo unos cuatro mil de gastos, y lo demás son economías. En este momento, éstas ascienden

a veinticinco mil francos, cantidad suficiente para adquirir los muebles y utensilios más indispensables a nuestro futuro hogar. Cuando estés aquí, te ganarás fácilmente, ejerciendo tu profesión, de 6 a 7 mil francos mensuales, que, juntos a los míos, nos permitirán vivir con holgura, a pesar de las difíciles circunstancias actuales.

Este próximo invierno, pienso estrenar un abrigo. Es todo lo que me falta para estar bien de ropa. Tengo todavía el que me mandasteis en 1941, pero está ya muy viejo. El traje verde hace ya tiempo que pasó a mejor vida. Pero tengo otro, verde también, que llevo a diario, y otro marrón, para los días festivos.

Mi biblioteca empieza a ser bastante nutrida. Ya sabes que los libros han sido siempre mi distracción predilecta.

Recuerdos a todos. Cariñosamente tuyo,

Ivo